

URS P. RAMSEIER

La famille d'Urs P. Ramseier avait une longue tradition de carrossier en Suisse. Son grand-père a fondé en 1900 la société Fritz Ramseier à Worblaufen. A partir de 1929, les fils de Fritz, Fritz Junior, Ernst et Hans rejoignent la nouvelle société Fritz Ramseier & Cie à Worblaufen. Lors de la fermeture de l'entreprise au milieu des années 80, Urs a pu sauver l'intégralité des archives depuis 1931. Elle fait désormais partie du centre de documentation et de recherche du Registre des Véhicules Suisses à Safenwil, fondé en 1996. En 2015, l'Isotta-Fraschini 8A Cabriolet de 1933 a remporté le Best of Show à Pebble Beach. Après la restauration de la Delahaye 135 M Cabriolet, Urs participe à la fin des années 80 au Concours d'Elegance de Bagatelle à Paris. Le début d'un intérêt de toute une vie pour les Concours d'Elegance. Avec Tito Anselmi, il a cofondé le Concorso d'Eleganza de Villa d'Este. De 2001 à 2011, en tant que conseiller de sélection, il était responsable de la sélection, du réglage des voitures ainsi que des règlements du Concours. En tant que membre du Salon International de l'Automobile de Genève (GIMS), il organise depuis 2017 une exposition spéciale. Il a représenté la Suisse au sein de la Commission Historique de la FIA. Depuis 2016, Urs co-organise le Concours d'Excellence de Lucerne.

La venue d'un amateur de concours éclairé à Chantilly Arts & Elegance Richard Mille est accueillie avec le plus grand plaisir.



Urs P. Ramseier family had a long tradition in coachbuilding in Switzerland. His Grandfather founded in 1900 the Fritz Ramseier Company, Worblaufen. From 1929, Fritz' sons Fritz Jr., Ernst and Hans join the new Fritz Ramseier & Cie. in Worblaufen. When they closed the company by the mid-eighties, Urs could save the complete Archive since 1931, which is now part of the Swiss Car Register Documentation and Research Center in Safenwil, founded in 1996. In 2015, the 1933 Isotta-Fraschini 8A Cabriolet Worblaufen won Best of Show in Pebble Beach. After the restoration of a Delahaye 135 M Cabriolet Worblaufen, Urs participated in the late eighties with the Delahaye at the Bagatelle Concours d'Elegance in Paris. The start of lifetime enthusiasm for Concours d'Elegance. With Tito Anselmi he co-founded the Concorso d'Eleganza Villa d'Este. From 2001 to 2011 as selecting Advisor he was responsible for the selection, the setting of the cars and the rules and regulations for the Concorso. As a member of the Geneva International Motor Show (GIMS) he organizes since 2017 a Special Exhibition during the Geneva International Motorshow. He represented Switzerland in the FIA Commission historique. Since 2016, Urs is the curator of the Concours d'Excellence in Lucerne.

The arrival of an enlightened Concours amateur to Chantilly Arts & Elegance Richard Mille is welcomed with the greatest pleasure.